

# 日本・キューバ外交関係樹立90周年 ロゴ決定

2019年2月8日

2018年11月に公募を始めました日本・キューバ外交関係樹立90周年ロゴが、選考の結果、以下のデザインに決定しましたのでお知らせいたします。



これは、産業デザイン高等院（Instituto Superior de Diseño Industrial (ISDI)）出身のホセ・マヌエル・オウビーニャ・ゴンザレス（Jose Manuel Oubiña González）氏が作成したロゴです。子育てのために地球上で暖かい場所を探し求め、長い旅をするといわれる鶴が、日本のシンボルとして折り鶴に象徴され、同時にキューバのシンボルであり国樹に指定されているダイオウヤシが表現されています。色彩面では、折り鶴の翼に両国の国旗にあらわれる色が使用されるとともに、島国キューバに溢れる緑でアクセントがつけられています。

このロゴは日本・キューバ外交関係樹立90周年の公式ロゴとして、2019年を通して使用されます。

広報文化班  
在キューバ日本国大使館  
電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
メールアドレス: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)  
[www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)